



# Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencarkan Sambang Warga untuk Wujudkan Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 10:15



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencarkan Sambang Warga untuk Wujudkan Pilkada Damai 2024*

*Wangunreja, Sukabumi* – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd., melaksanakan giat sambang dan cooling system di Kp. Cipeet, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kamis (21/11/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini bertujuan untuk menciptakan suasana kondusif, aman, dan tertib menjelang pesta demokrasi. Dalam kunjungannya, AIPDA Sutrisno memberikan sejumlah imbauan kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada berlangsung.

"Jangan sampai masyarakat mudah terprovokasi, menyebarkan berita hoaks, mempolitisasi isu SARA, atau bahkan melakukan tindakan intimidasi dan persekusi," tegas AIPDA Sutrisno. Ia juga mengingatkan warga untuk tidak bermain hakim sendiri dalam menyelesaikan permasalahan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas turut mengajak masyarakat untuk:

- Mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah pencurian kendaraan atau hewan peliharaan.
- Mendukung program ketahanan pangan sebagai prioritas pemerintah.
- Menjaga lingkungan dengan memperbaiki saluran irigasi agar tidak tersumbat, sehingga dapat mencegah banjir bandang.
- Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah sekitar.

Imbauan juga disampaikan terkait larangan bermain judi, baik online maupun kartu, yang dapat merusak tatanan sosial di masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. AIPDA Sutrisno berharap melalui dialog dan pendekatan langsung seperti ini, masyarakat Desa Wangunreja dapat berperan aktif dalam menjaga suasana damai selama Pilkada 2024 berlangsung.

Dengan semangat kebersamaan dan kerja sama, diharapkan Desa Wangunreja dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masa-masa penting seperti Pilkada.